

Sanciones



Por infringir el Código de Circulación, han sido sancionados con multa de 25 pesetas cada uno: José Pérez Casero, Jorge Santiago Valentín, José Vázquez Cerdeño, Juan Tejero Olmo, Emilio Castro Palomares, José Serrano Blanco, Pedro José Gallego, Luis Escribano Alberca, Eduardo Corella Martínez, Jesús Jaramillo, Gregorio Campo Ropero, Braulio Ruiz Fernández, Baudilio Vaquero Cruz, Daniel Morales Huertas, Ángel Luis Barco Jiménez, Carmelo Muñoz Díaz Ropero, Luis Ramos Alba, Nicolás Delgado Campo, Ramón Cárdenas Román, Pedro Navarro Espinosa y Pablo de la Guía Lucas; con multa de 50 pesetas cada uno: Tomás Hormigas Sánchez, José María Moreno Gómez, Petronilo Rodríguez, Santiago Lara Rodríguez, Eusebio Robles Martínez, José Antonio Gallego Tajuelo, Elías Lominchar, Anselmo Carretero Rubio, Antonio Villajos del Valle, Bernardo Díaz Alejo, Leocadio Muñoz Fontecha, José Antonio Zarco Serrano, Juan María Delgado Flores, Ángel López Lorenzo, Serafín Cabañas García, Manuel Ruiz Ruiz, José García Monreal, Tomás Olmedo López, Luis Lloréns Yébenes, Francisco Navarro Marín, José García Beltrán, José Flores Rodríguez, Antonio Banco Cabrera, Ángel Martínez Pardo, José Vicente Salcedo Martínez, Dionisio Moreno Toribio, Clodulfo García Contreras, Alfonso Sánchez Medina, Emilio Argumanez, Javier Ortega Panadero y José Rubio Abad; con multa de 100 pesetas cada uno: Antonio Paniagua Cárdenas, Agapito Ramos, Manuel Fuentes Castellanos, José Pina Bermejo y Joaquín Aranda, y sancionado con multa de 250 pesetas: José Maciá Redondo Arribas.

Por jugar al fútbol en la calzada, han sido sancionados, con multa de 25 pesetas cada uno: Manuel Castellanos Ramos, Antonio Guillamón Ortega, José Luis Román Sánchez y Ramón López Gómez.

Por despachar al público en días festivos, han sido sancionados los siguientes comerciantes de comestibles, con multa de 250 pesetas cada uno: Félix Lozano González, Emerelio Correas Fernández y Alejandra Olmedo García.

Por falta de precios en los artículos, han sido sancionados los siguientes comerciantes, con multa de 25 pesetas cada uno: Ángel Iniesta Sánchez, G'nés Galán Romero, Aurelio Aragonés García, Ángel Arañón Moreno y Eustaquio Iniesta Díaz.

Por saltarse a la Plaza de Toros, ha sido multado con 250 pesetas, Bonifacio Romero Murat.

Por romper ramas del arbolado con un camión, ha sido sancionado con multa de 250 pesetas, Francisco Rodríguez.

Por ocupación indebida de la vía pública con cajas, ha sido multado Francisco Marquina H'dalgo, con 50 pesetas.

Por despachar leche en botellas sin precintos, ha sido sancionado con multa de 250 pesetas, Isidoro Ve'asco Octavio.